



SIGUENZA.-Seminario. Capilla de latinos.

ampliación que ya hemos dicho, hasta 150 seminaristas, creando la situación anterior a nuestra guerra de Liberación.

SE APROVECHO LA CIMENTACION ANTIGUA

En la reconstrucción actual se ha aprovechado en gran parte toda la cimentación antigua, ampliándose el número de plantas del edificio y las pequeñas construcciones de nueva planta para salón de actos y biblioteca, enfermería y Comunidad de monjas e instalación de lavaderos.

Se ha procedido a un orden lógico en su distribución interior, organizando una separación clara entre el Seminario de Teología y Latino y Filosofado. Casi en el centro del edificio se ha situado la Rectoría y Dirección del Seminario, tan-

to en sus aspectos espirituales como en el de la administración.

Ha habido necesidad de organizar una gran estructura para producir grandes luces y procurar así una elasticidad a la distribución, no sujeta en esta forma a ninguna clase de muros de carga, salvando las luces con grandes jácenas de hormigón y forjados de tipo rígido, habiendo seguido el mismo sistema en parte de las cubiertas.

EL CLAUSTRO PRINCIPAL, RECUPERADO

Un curioso aspecto de la reconstrucción ha sido la recuperación del claustro principal, que teniendo desplomes desde 12 a 36 centímetros en una altura máxima de siete metros, pudo llevarse a su